Qui est Christian Bretin, le premier magistrat de la commune ?

Fraîchement élu pour un nouveau mandat, Christian Bretin garde donc son fauteuil de maire et s'engage pour six nouvelles années à la tête de Cousance. Ses projets, ses ambitions, il dit tout.

A vec 78 % des voix, Christian Bretin a été largement réélu à la tête de Cousance, ville qu'il connaît bien et qu'il compte bien continuer à moderniser en apportant son savoir-faire avec une équipe mobilisée et motivée.

Père de trois enfants et ancien cadre dans la finance, Christian Bretin, aujourd'hui âgé de 66 ans, est reparti dans l'aventure municipale avec l'objectif de mener à bien les projets déjà engagés lors de son premier mandat. Parmi ces nombreux projets, il souhaite en priorité « terminer les travaux d'aménagement urbain qui débuteront dès l'entrée nord de la commune pour se terminer à

l'entrée de la rue Marchand. L'aménagement et la sécurisation de l'espace extérieur de la salle des Frères, la poursuite des travaux sur l'eau pour arriver à une totale suppression des branchements plombs, l'agencement du parc entourant la chapelle Notre-Dame du Chêne, le développement du carrefour Granderue/rue de la Gare, et la création de la médiathèque sont également des priorités pour le premier magistrat de la commune.

« Un commerce doit rester un commerce »

L'activité commerçante est un point sensible qui touche particulièrement Christian Bretin : « Nous connaissons tous les difficultés que peuvent rencontrer les commerçants à l'heure actuelle et nous comprenons que tel ou tel établissement doit fermer. Mais en aucun cas nous ne souhaitons voir un pas-de-porte évoluer vers la création d'un appartement ».

« 350 000 € pour garder les ambulances du Revermont à Cousance »

« En lien étroit avec les autorités compétentes, tout est actuellement étudié afin de conserver et développer les "ambulances du Revermont" dans notre commune. Cette entreprise détient u n e e n v e l o p p e d e 350 000 € pour ce faire et malgré les réticences de l'Agence régionale de santé (ARS), nous mettrons tout en œuvre pour que ce projet aboutisse. »

Avec une ambition affichée et des projets qu'il souhaite voir aboutir, le maire repart confiant « J'ai une équipe formidable, on devrait continuer à réaliser de belles choses encore pour le bienêtre des Cousançois. Rendezyous dans six ans pour le bilan ».

> De notre correspondant local, Benjamin GRAPPE



Ce second mandat sera le dernier pour Christian Bretin. Photo Progrès/Benjamin GRAPPE